

Turquía se solidariza con Cuba tras paso de huracán



Ankara, 12 sep (RHC) Partidos, organizaciones sociales y representantes políticos de Turquía emitieron este martes mensajes de solidaridad con Cuba tras la devastación causada por el huracán Irma.

Fuentes diplomáticas informaron que responsables del gubernamental Partido Justicia y Desarrollo (AKP) y de la principal formación opositora, el Partido Republicano del Pueblo (CHP), contactaron por vía telefónica con la Embajada de Cuba en Ankara para interesarse por la evolución del terrible huracán y los daños causados.

También el Partido Comunista de Turquía (TKP) publicó la declaración “La humanidad es más fuerte que los huracanes” en la que lamentó las 10 víctimas mortales acaecidas.

A su vez, el texto recordó que gracias a las medidas gubernamentales adoptadas más de un millón de cubanos fueron evacuados a lugares seguros y la disciplina ejemplar y la solidaridad popular impidieron mayores pérdidas de vidas.

Tanto la Asociación de Amistad con Cuba José Martí (JMKDD), como la de cubanos residentes (Raíces) en Turquía, quisieron dejar patente su solidaridad con sendos mensajes de aliento, al conocerse el balance de daños humanos y materiales en la nación caribeña.

Raíces ofreció su apoyo para cualquier ayuda solidaria necesaria, al tiempo que lamentó la situación por la que atraviesa toda Cuba en estos momentos y en especial las zonas directamente afectadas por el paso del meteoro.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141160-turquia-se-solidariza-con-cuba-tras-paso-de-huracan>



Radio Habana Cuba